

Aniversario: la filial local de la Cruz Roja cumplió 64 años el lunes



Cruz Roja es una entidad internacional que abrió sus puertas en San Rafael en febrero de 1960, por lo que alcanzaron el lunes un aniversario más. Facundo Echeverría, presidente de la filial local dialogó al respecto con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael. Echeverría explicó que en sus principios, nació el Comité Internacional de Cruz Roja y la Federación Internacional de Cruz Roja; luego vino la fundación de la Cruz Roja Argentina (el 10 de junio de 1880); y con el pasar de los años fueron constituyéndose las filiales. El 19 de febrero de 1960 se creó la filial sanrafaelina, bajo la presidencia del Dr. Luis Calzaretto. “Desde ahí vino y todos los miembros de la comisión directiva de la Cruz Roja somos voluntarios, esto lo hacemos ad honorem, por estatuto nacional las personas que quieran acceder a formar parte de las comisiones directivas tienen que ser ad honorem, nosotros somos socios porque jurídicamente somos una asociación civil sin fines de lucro, por lo tanto tenemos una masa societaria y dentro de esa masa societaria se determinan los cargos de quienes van a conducir la institución, por mandatos –generalmente- de cuatro años”, explicó Echeverría y agregó que “la verdad es que tiene una historia bastante extensa, también considerando el arraigo internacional que tenemos”. Aseguró además que “en lo local, la filial ha ido creciendo mucho y ha ido cambiando también, un poco ayudada por el contexto en el que se ha estado moviendo”. “En los recuerdos personales, mucha gente que hoy nos acompaña desde la memoria y demás, enfermeras que en su momento se pusieron al hombro la institución y acompañaron cuando se fundó acá en San Rafael, hoy gracias a Dios las tenemos a algunas físicamente presentes y es siempre espíritu nuestro ponerlas en valor y convocarlas, y siempre hacerles saber que la Cruz Roja es su casa”, dijo y se mostró agradecido de la gente que lo precedió en este



cargo, ya que “si ellos no hubiesen estado, hoy la institución no existiría”. En lo económico, Cruz Roja se sostiene gracias a la cuota social que actualmente no es demasiado alta ya que se ha intentado que la gente no los deje; poseen un instituto de formación terciaria, que si bien es público, es también de gestión privada. No obstante, el fondo mayor proviene de Cruz Roja Argentina, que financia proyectos y programas específicos; y Cruz Roja Internacional, eventualmente entrega un aporte a Cruz Roja Argentina.